



El rector Mario Andrade Cervantes sostuvo una reunión de trabajo con los integrantes de la Honorable Junta de Gobierno de la UAA en donde se tocaron temas referentes a las actividades de docencia, investigación, gestión y difusión de la cultura que realiza la máxima casa de estudios del estado.

Durante su encuentro con los nueve integrantes de la Honorable Junta de Gobierno, encabezados por su presidente, el magistrado Francisco Javier Perales Durán, los integrantes de este órgano colegiado manifestaron su apoyo y externaron su felicitación al rector Andrade Cervantes por lo realizado durante su gestión, haciendo énfasis en las áreas de oportunidad; no sin antes mencionar el desarrollo histórico que ha tenido la UAA durante su administración en la rectoría y donde prácticamente se aumentó en más de 40 por ciento la oferta educativa y su calidad avalada por acreditaciones a los programas educativos de pregrado y posgrado tanto por organismos nacionales como internacionales.

Durante esta reunión también se mencionó la necesidad de recursos que tiene la universidad y las gestiones que se han emprendido para solventarlas.

En el marco de dicha reunión los integrantes de la Honorable Junta de Gobierno refrendaron su apoyo al proyecto institucional encabezado por el rector Mario Andrade Cervantes para así continuar avanzado en la consolidación y fortalecimiento de la UAA.

Cabe mencionar que dentro de las funciones que corresponden a la Honorable Junta de Gobierno destaca el designar a las autoridades universitarias de primer nivel.